

Mahasiswa Muhammadiyah Kenalkan Keragaman Lewat Festival Budaya

Rabu, 04-09-2019

MUHAMMADIYAH.ID, TLIU - Mahasiswa Kuliah Kerja Nyata (KKN) yang tergabung dalam komunitas Dharma Cita Nusantara (DCN) Universitas Muhammadiyah Yogyakarta (UMY) dan mahasiswa Universitas Muhammadiyah Kupang (UMK) gelar festival budaya bertajuk **“Bersama Mewarnai Indonesia”** di halaman kantor Desa Tli’u kabupaten Timor Tengah Selatan (TTS) Nusa Tenggara Timur (NTT) pada Selasa (3/9).

Festival budaya digelar dengan mengadakan pertunjukan tarian tradisional Bonet, Tarian Perang (Leko Sene), Tarian Juk (Leok Meto), dan perkenalan kain tenun karya ibu-ibu desa Tli’u di pedalaman Timor.

Ketua Pimpinan Cabang Muhammadiyah (PCM) Amanuban Timur, Abdul Qodir Lenamah menyatakan pentingnya menjaga budaya bangsa sebagai kekayaan yang diberikan Allah SWT kepada bangsa Indonesia yang kita cintai ini.

“Saya sangat mengapresiasi acara ini, dan harapan saya jiwa seni, penggerak budaya lokal serta kearifan lokal perlu kita tanamkan dalam diri sebagai bagian dari kompetensi yang mesti dimiliki calon pemimpin nantinya,” tuturnya.

Senada dengan Abdul, Thimotius Natonis kepala desa Tli’u, mengatakan budaya adalah kekayaan yang mesti kita rawat dan lestarikan.

“Mudah-mudahan dengan adanya festival budaya ini, mahasiswa dapat melihat langsung pelaku seni dan sebagai wadah pengembangan diri bagi mahasiswa, adapun budaya di Timor khususnya di Tli’u budaya berperan penting menyatukan keberagaman seperti di desa Tli’u ini. Kami di Tli’u macam Indonesia mini,” ujarnya.

Sementara Raga, koordinator mahasiswa Dharma Cita Nusantara (DCN) Universitas Muhammadiyah Yogyakarta (UMY) menyatakan pentingnya budaya bagi kehidupan berbangsa kita.

“Desa Tli’u memiliki budaya yang begitu kental dan berperan penting dalam mempersatukan keberagaman,” jelasnya.

Sementara itu, puncak acara festival budaya juga dilaksanakan pelepasan kembali Mahasiswa Kuliah Kerja Nyata (KKN) Dharma Cita Nusantara (DCN) Universitas Muhammadiyah Yogyakarta (UMY) dan Mahasiswa Universitas Muhammadiyah Kupang (UMK) oleh John Nuban selaku PLT Camat Amanuban Timur.

Sumber:[Andi U Lenamah]